



# 2º SÁBADO

## UN DESFILE TRISTE

### TEXTO DE REFERENCIA

Lucas 19:28-44

### OBJETIVO

Aprender sobre el motivo por el cual Jesús lloró por Jerusalén.

### MATERIALES

Figuras de ómnibus, carro o auto, avión, asno, algunos mantos, ramas de algunos árboles, una hoja de papel y la figura del regreso de Jesús.

### INTRODUCCIÓN

¿Quién de ustedes ya viajó en ómnibus? (*mostrar figuras mientras va hablando*) ¿Y en carro o auto? ¿En avión? Hoy quiero contarles una historia de la Biblia cuando Jesús utilizó un medio de transporte muy diferente de los que estamos acostumbrados a ver.

### DESARROLLO

Jesús estaba yendo para la ciudad de Jerusalén y cuando llegó al Monte de los Olivos, pidió a dos de sus discípulos para ir a la aldea de enfrente y encontrar allí a un pollino (asno joven) atado, que ningún hombre había montado jamás; y les dijo que lo desataran y se lo trajeran (*muestre la figura del asno*). Los discípulos obedecieron y trajeron al animal. Pusieron sus mantos sobre el animal (*muestre los mantos*) y Jesús, siguiendo lo que el profeta Isaías había dicho muchos años antes, comenzó a andar sobre el asno. Al entrar a la ciudad, las personas comenzaron a hablar en voz alta: (*hable por el micrófono*) ¡Hosanna! ¡Bendito es el Rey que viene en nombre del Señor! Y tendían sus mantos para que Jesús pasara por ellos (*poner los mantos en el suelo*) y agitaban sus ramas mostrando como Jesús era importante, ¡imaginen cuán hermoso era eso! ¡Qué honor! Pero Jesús no estaba feliz, estaba triste, hasta lloró (*expresar tristeza*). ¿Sabes por qué? Porque él sabía que la ciudad de Jerusalén sería destruida (*arrugar y romper el papel mientras habla*), totalmente destruida por los romanos, y solo se salvarían los que obedecieran lo que Jesús había dicho.

### LLAMADO

En ese desfile especial, Jesús estaba triste, porque sabía que en la ciudad de Jerusalén muchos sufrirían por no obedecer a Dios. Jesús estaba en ese día enseñando que, cuando él regrese, los desobedientes sufrirán (*muestre la figura del regreso de Jesús*), pero los obedientes serían salvos. ¿Ustedes quieren estar en el grupo de los obedientes o en el de los desobedientes? Vamos a pedir a Jesús que nos ayude a siempre obedecer lo que él nos pide.

(*Ore con los niños, y diga que desean obedecer a Dios como algunos cristianos en Jerusalén lo hicieron. Ellos pueden repetir la oración, si desean*).